

Forums pour l'entourage

## Ma soeur ..

Par Fee35 Posté le 04/09/2022 à 11h55

Voilà ma soeur a un passif loin d'être simple et depuis début août suite à un accident en voiture rien de grave physiquement nous avons découvert avec ma famille qu'elle consommait du cannabis nous avons donc eu l'occasion de récupérer sa carte de crédit et depuis 1 semaine elle a du être obligée de la récupérer et depuis c'est la dégringolade. Nous supposons qu'elle en consomme le soir après son travail enfin du moins la nuit et le matin elle a des sautes d'humeur de la paranoïa elle accuse mes parents de son malheur hors tout ce qui se passe dans sa vie sont ses erreurs elle nous insulte sans raison s'énerve contre nous alors que nous en face nous sommes calmes évidemment le sujet de la prise de cannabis ne peut pas être abordé car nous savions qu'elle en consommait elle l'avait assumé mais nous avons découvert qu'elle n'avait pas arrêté et ça on le sait officiellement je ne sais pas quoi faire comment réagir car elle menace de ne pas aller au travail et nous avons peur de la fugue elle a une vingtaine d'années..

## 2 réponses

---

Pepite - 05/09/2022 à 08h49

Bonjour Fee35,

Bienvenue sur ce forum.

Vous trouverez des témoignages qui vont dans votre problématique relationnelle liée à l'usage de stupéfiants.

Parents désemparés, c'est si banal et le mien fils de 25 ans qui fume trop de cannabis.

Quel est l'objet de votre démarche ici ?

En parler ? Des solutions ?

Pépite

Pab95hg - 06/09/2022 à 23h57

Bonjour, je suis moi-même passé par la prise de stupéfiants, une chose, très sincèrement, ne pas lui interdire. Car rentrer en conflit dans ce sens ne fait pas avancer les choses.. rester vraiment sur l'idée de lui dire votre peur. Si elle a le permis.. ne lui rabâcher pas qu'on peut perdre son permis.. sa aussi ça ne fait pas avancer.. ceux qui font avancer ? Être beaucoup plus intelligente qu'elle, si elle s'enfuit ! Ne vous énervez pas ! Restez calme. Ne dites pas d'interdiction sur n'importe quel sujet car ça la frustrera, essayer d'apporter un cocon de

chaleur ou elle se sent bien. Pas une endroit où elle sait que tout le monde et contre elle et qui va dans son mental lui donner de fumer encore plus.. je n'ai pas de solution miracle car sa reste une addiction.. logiquement, il faudrait quel change c'est habitudes.. essayer de lui trouver un sport, une activité à sensation si elle aime ça.. une passion.. même si vous lui dites qu'il faut pas quel fume, car c'est mauvais pour la santé.. elle le sait sans doute et plus que vous pensez je pense.. si elle veut fumer, elle fumera en cachette.. proposez lui des médecins spécialisés, trouvez des phrases qui ne commence par des sujets autres que ça.. ( médecins etc) et insérer le dans le fil de la discussion si vous voyez quel accroche continuer le sujet sur vous avez commencer si elle commence à s'agacer etc.. stopper le sujet et continuer sur l'original, là où ça ce passait bien.

J'espère vous avoir aider même de 1% ça serait génial.

Bon courage pour la suite de votre histoire